

Empresas

ACS recibe ofertas de Serveo, ISS y el fondo Pacific por Clece

(Expansion)

El grupo español participado por Portobello Capital y Ferrovial es uno de los finalistas en el proceso de venta de Clece. Si compra la compañía se convertirá en el mayor empleador de España. Leer

ICG revienta la puja por Prosur al valorar el grupo en 1.000 millones

(Expansion)

El fondo de capital riesgo británico mantiene conversaciones en exclusiva con el fundador del grupo y MCH para tomar una participación minoritaria en el fabricante de ingredientes alimentarios.

Teknia se lanza a comprar para duplicar su facturación hasta 600 millones

(Expansion)

La compañía afronta la compra de un gran grupo industrial con financiación bancaria y una ampliación de capital con sus accionistas actuales.

Mercedes Vitoria negocia duplicar los días de la bolsa de trabajo

(El Correo Digital)

Es la fórmula con la que empresa y plantilla quieren evitar un ERTE por la caída de pedidos y falta de componentes

El CEO de Solaria compra 90.000 acciones de la compañía

(El Correo Digital)

Arturo Díaz-Tejeiro refuerza su apuesta por la firma energética con un desembolso de 900.000 euros

Economía

El Gobierno renuncia a los Presupuestos para este año y se centrará en los de 2025 tras el adelanto electoral en Cataluña

(ABC)

La vicepresidenta primera y ministra de Hacienda, María Jesús Montero, ha declarado este miércoles que los Presupuestos Generales del Estado están actualmente prorrogados y lo que corresponde es trabajar en los de 2025.

El estrés laboral le cuesta a las empresas 25.000 millones de euros anuales

(El Economista)

El estrés, la ansiedad y el burnout representan el 30% de las bajas laborales en España, que suponen un gasto para las organizaciones de más de 25.000 millones de euros al año, según un estudio de Fundación Salud y Persona, cuyo director general, Joan Piñol indica que es necesaria una mayor inversión en programas de prevención, capacitación para líderes y apoyo a los empleados, así como fomentar la flexibilidad laboral en la empresas para evitar el grave impacto del burnout.

Los desahucios de inmuebles bajan más de un 30% en 2023

(El periódico)

El número de lanzamientos sobre inmuebles practicados el año 2023 fue de **26.659**, lo que supone **un 30,3% menos respecto al año anterior**, de acuerdo con los datos difundidos este miércoles por el **Consejo General del Poder Judicial** (CGPJ).

El BCE ajusta el diferencial de tipos para intentar que sus políticas sean más efectivas

(El Economista)

La revisión del marco operativo del Banco Central Europeo (BCE) ha concluido, y el organismo ha anunciado nuevas medidas que encajan con las expectativas que mantenían muchos expertos. Lo más destacado del cambio que ha llevado a cabo el banco central es el ajuste de los tipos de interés que va a llevar a cabo, en septiembre de 2024, que reducirá el diferencial entre lo que paga el BCE a los bancos europeos por dejar su dinero aparcado en el banco central y lo que les cobra por el crédito. De este modo, el organismo pretende incentivar a los bancos a que acudan a sus operaciones de refinanciación para que tomen liquidez en su ventanilla y también tener un control más estrecho de los tipos de interés de corto plazo del mercado.

Los analistas mejoran el crecimiento al 1,9% por el impulso del gasto público y dan por imposible el objetivo de déficit del 3%

(ABC)

Dieciseis de los veinte institutos de análisis del panel de Funcas, la plataforma que vuelca el consenso de los analistas sobre el comportamiento de la economía española, han mejorado en los últimos días su previsión de crecimiento para este año tras el fenomenal dato del último trimestre de 2023 avanzado por el INE a finales del pasado mes de enero.

La sanidad privada deja 1.000 millones anuales en las arcas de Hacienda

(ABC)

Uno de los aspectos consustanciales al paso de la última crisis sanitaria y también de los designios de una sociedad cada vez más envejecida y con una mayor esperanza de vida es el progresivo tensionamiento del Sistema Nacional de Salud, cada vez más exigido y que cada vez muestra más síntomas de agotamiento, como por ejemplo reflejan las extensas listas de espera para la realización de pruebas diagnósticas que registran los centros sanitarios a lo largo y ancho del territorio nacional. En este punto, el sector de la sanidad privada aparece como un actor fundamental para mantener las costuras de la red sanitaria y evitar el colapso que se podría generar en la Seguridad Social de no contar con esta segunda vía de acceso sanitario para la población.

El PSOE quiere utilizar hasta 1.100 millones sobrantes de la crisis del gas para financiar la rebaja de la luz de este año

(El periódico)

De rebajar el gas a evitar una subida de la luz. El PSOE ha registrado una enmienda al proyecto de ley de medidas anticrisis para poder utilizar hasta 1.100 millones de euros, que preveían destinarse a financiar la tarifa barata de gas durante los últimos dos años y que no se han utilizado, para costear la rebaja de la luz durante este 2024.

Bruselas da dos meses a España para adaptar a su legislación las normas europeas sobre residuos o lo elevará al TJUE

(El Economista)

La Comisión Europea ha puesto fecha límite a España para cambiar la legislación nacional de gestión de residuos. El órgano europeo ha dado dos meses para adaptar la ley a los requisitos de las directivas europeas o, de lo contrario, podrá elevar el caso al Tribunal de Justicia de la UE (TJUE).

Finanzas

Morabanc afianza su entrada en España con la compra del 85% de Tressis

(Expansion)

El banco andorrano compra por cerca de 50 millones la firma española y supera los 7.500 millones de patrimonio. Morabanc mantendrá el equipo directivo de Trea.

Los beneficios del Ibex caen un 8,5% en 2023 por las energéticas

(ABC)

Las empresas del Ibex 35 ganaron el año pasado 51.527 millones de euros, un 8,5% menos que los beneficios de 56.206 millones obtenidos en 2022. No fue un mal ejercicio el 2023 para las firmas españolas de mayor cotización en Bolsa, sobre todo para la banca, que disparó sus ganancias por el crecimiento del precio del dinero urdido por las sucesivas subidas de los tipos de interés del Banco Central Europeo. El decrecimiento, sin embargo, se explica por las pérdidas de Telefónica frente a los más de 2.000 millones que ganó en 2022, y el entorno bajista de precios al que han vuelto la electricidad y los combustibles, que han hecho que las energéticas hayan visto recortado su resultado neto.

Santander demanda a Chubb por la cobertura de gastos legales de su seguro en EEUU

(Expansion)

Santander ha demandado a la aseguradora estadounidense Chubb ante los tribunales de Estados Unidos por lo que considera incumplimiento de la cobertura del seguro de responsabilidad civil de altos cargos suscrito por su filial norteamericana.

Kutxabank se prepara para el impacto de un plan de prejubilación

(Expansion)

Parte del resultado obtenido por Grupo Kutxabank en 2023 servirá para pagar el coste de un plan de prejubilaciones, según el banco. No ha especificado todavía en qué consistirá este nuevo proceso de salidas, pero revela que el incremento de las provisiones en el último año se debe sobre todo a este motivo.

El británico Metro Bank dejará de abrir los domingos

(Expansion)

La entidad rescatada por Jaime Gilinski, exaccionista de Banco Sabadell, reduce una quinta parte de su plantilla y amplía los recortes.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf

y el código de conducta en : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/es/pdf/comun/mifid_11.pdf